

Concierto para niños neurodivergentes



FACH

Las canciones de las películas "Toy Story" y "Los increíbles" y del videojuego "Mario Bros." marcaron ayer los momentos de mayor sintonía con el público en el concierto inclusivo que la Big Band de la Fuerza Aérea de Chile ofreció en el centro cívico cultural de El Bosque para niños neurodivergentes. Con 25 músicos en un escenario dispuesto en la antesala del Día del Niño, la actividad dio por iniciado el mes de la niñez en esa comuna de la Región Metropolitana.